
 

VERBALE DELLA GIUNTA ESECUTIVA 

N. 4 

 

Il giorno mercoledì 24 maggio 2023, alle ore 16:30, presso la sede centrale di via Luigi Gastinelli 

58, nell’ufficio di Presidenza, si è riunita la GIUNTA ESECUTIVA dell’I.C. Giuseppe Impastato, 

per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale della seduta precedente (All. 1). 

2) Approvazione superamento tetto di spesa dei Libri di Testo SSIG a.s. 2023-2024 entro il 

limite del 10% consentito dalla normativa vigente. 

3) Delibera di “nulla osta” all’utilizzo di spazi esterni e locali interni per la realizzazione 

del Centro estivo nel Plesso Gastinelli.  

4) Orario d’uscita delle classi di SSIG l’ultimo giorno di scuola. 

5) Parere sul Dimensionamento Scolastico d’Istituto per l’a.s. 2024-2025. 

6) Elezione/Designazione membri dell’Organo di Garanzia (All. 2). 

7) Donazione pozzetto Plesso Muggia. 

8) Approvazione Conto Consuntivo 2022 (All. 3, 4 e 5). 

9) Rendicontazione Piccola Manutenzione 2022 (All. 6). 

10) Chiusura 14 e 16 Agosto 2023. 

11) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

Prof.ssa Daniela Monaco     Dirigente Scolastico 

Sig. Alessandro Paoli      D.S.G.A. 

Sig.ra Stefania Attianese     Docente 

Sig.ra Montanari Maria Pia      Personale ATA 

Sig. Di Marcantonio Gianluca    Genitore 

 

Sono assenti: 

Sig.ra Sebastiano Michela     Genitore 

 

Preso atto del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

 

Si passa quindi alla discussione dei punti all’ordine del giorno. 

Primo punto all’ordine del giorno. Approvazione verbale seduta precedente. 

Prende la parola la DS che, avendo precedentemente inviato il verbale, procede alla votazione per 

l’approvazione. 

La Giunta approva all’unanimità. 

Secondo punto all’ordine del giorno – Approvazione superamento tetto di spesa dei Libri di Testo 

SSIG a.s. 2023-2024 entro il limite del 10% consentito dalla normativa vigente. 

Prende la parola il Dirigente Scolastico che spiega brevemente come funzionano i tetti di spesa per 

l’acquisto dei libri di testo. La giunta dopo breve discussione condivide e rinvia al Consiglio per la 

delibera. 

Terzo punto all’ordine del giorno – Delibera di “nulla osta” all’utilizzo di spazi esterni e locali 

interni per la realizzazione del Centro estivo nel Plesso Gastinelli. 

Prende la parola il Dirigente Scolastico che motiva la scelta del Plesso Scolastico Gastinelli, la 

Giunta condivide ed approva. 

 

 



Quarto punto all’ordine del giorno – Orario d’uscita delle classi di SSIG l’ultimo giorno di 

scuola. 

Prende la parola il Dirigente Scolastico che illustra il piano d’uscita scaglionato per le classi di 

SSIG e ne esplicita le motivazioni. La Giunta approva 

Quinto punto all’ordine del giorno – Parere sul Dimensionamento Scolastico d’Istituto per l’a.s. 

2024-2025. 

Si rinvia la discussione al Consiglio d’Istituto. 

Sesto punto all’ordine del giorno – Elezione/Designazione membri dell’Organo di Garanzia (All. 

2). 

Si rinvia la discussione al Consiglio d’Istituto. 

Settimo punto all’ordine del giorno – Donazione pozzetto Plesso Muggia. 

Prende la parola il Dirigente Scolastico che spiega la donazione da parte di un genitore di un 

piccolo congelatore per conservare bottiglie di ghiaccio utili ad abbassare la temperatura di un 

alunno che ha dei problemi di termoregolazione. La Giunta accetta la donazione e rinvia al 

Consiglio per la delibera. 

Ottavo punto all’ordine del giorno – Approvazione Conto Consuntivo 2022 (All. 3, 4 e 5). 

Prende la parola il DSGA ed illustra il conto consuntivo, approvato dai revisori dei conti. La Giunta 

approva e rimanda al Consiglio per la delibera. 

Nono punto all’ordine del giorno – Rendicontazione Piccola Manutenzione 2022 (All. 6). 

Prende la parola il DSGA che elenca ed illustra gli interventi realizzati come da documentazione 

allegata alla convocazione. La Giunta approva e rimanda al Consiglio per la delibera. 

Decimo punto all’ordine del giorno – Chiusura 14 e 16 Agosto 2023. 

Prende la parola il Dirigente Scolastico che illustra le motivazioni della richiesta. La Giunta dopo 

breve discussione approva 

Undicesimo punto all’ordine del giorno – Varie ed eventuali. 

Prende la parola un componente genitori che chiede se per il prossimo anno ci sarà la possibilità di 

aprire la scuola al territorio, il Dirigente informa la Giunta che si sta provvedendo a fare dei 

monitoraggi sui bisogni dell’Istituto e degli incontri con tutto il personale interessato (docenti ed 

ATA) proprio in vista dell’adesione al progetto del Comune di Roma “Scuole aperte il pomeriggio, 

la sera e nei weekend A.S. 2023-2024”. 

Esaurita la discussione di tutti i punti all’o.d.g. la seduta è tolta alle ore 17:00. 

 

     Il Segretario      Il Presidente 

F.to Alessandro Paoli     F.to Prof.ssa Daniela Monaco 

 

 


